

Versuch einer postkolonialen Analyse

Ev.-Luth. Kirche in Oldenburg als Teil der Norddeutschen Mission



Der Arbeitskreis Koloniale Kontinuitäten analysiert am Mittwoch, den 19. Februar 2025 um 18 Uhr in Oldenburg, wie die Mitgliedschaft der Ev.-Luth. Kirche in Oldenburg in der Norddeutschen Missionsgesellschaft in der Kirchengeschichtsschreibung vorkommt.

Wie haben die durch die Norddeutsche Mission ermöglichten Begegnungen mit Menschen aus Togo und Ghana den Kulturraum Kirche beeinflusst?

Zu Gast: Heike Jakubeit, Generalsekretärin der Norddeutschen Mission, Bremen

19. Februar 2025, 18 Uhr im Cine k, Bahnhofstr. 11, 26122 Oldenburg